

## **SMP Negeri 2 Klampis Dapatkan Materi PBB Dari Babinsa**

**AHSAN - BANGKALAN.FORKOPIMDA.COM**

Dec 20, 2023 - 16:07



*Babinsa Klampis saat memberikan Materi PBB di UPTD SMPN 2 Klampis*

BANGKALAN, - Sertu Sutikno, Babinsa dari Koramil 0829-14/Klampis, menjalankan tugasnya dengan melakukan kunjungan ke SMP Negeri 2 Klampis pada hari Rabu (20/12/2023). Dalam kegiatan Babinsa masuk sekolah tersebut, Sertu Sutikno memberikan materi yang berfokus pada Pelatihan Peraturan Baris-Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi sekolah tersebut.



Dalam interaksinya dengan para siswa, Sertu Sutikno memberikan pemahaman yang komprehensif mengenai pentingnya PBB dalam kehidupan sehari-hari serta dalam kedisiplinan diri. Materi yang disampaikan tak hanya tentang teknik pelaksanaan PBB, tetapi juga tentang nilai-nilai perjuangan, kerja sama, dan kedisiplinan yang terkandung dalam kegiatan tersebut.

Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya Babinsa untuk mendekatkan diri dengan lingkungan sekolah, memberikan pemahaman yang lebih luas kepada generasi muda mengenai aspek keprajuritan, serta membantu meningkatkan disiplin dan nilai-nilai positif di kalangan siswa. Kehadiran Sertu Sutikno di sekolah menjadi kesempatan yang berharga bagi para siswa untuk memperoleh pemahaman yang lebih dalam mengenai disiplin dan kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari.

Dalam kesempatan tersebut, Sertu Sutikno menyampaikan, "Saya berterima kasih atas kesempatan untuk dapat memberikan materi Peraturan Baris-Berbaris (PBB) kepada siswa-siswi SMP Negeri 2 Klampis hari ini. Kegiatan ini merupakan bagian dari upaya kami, para Babinsa, dalam mendukung pendidikan dan pembinaan karakter generasi muda. Saya berharap materi yang disampaikan dapat membantu siswa memahami pentingnya kedisiplinan dalam kehidupan sehari-hari serta nilai-nilai kejujuran dan kerja sama yang terkandung di dalamnya." Tuturnya.

"Semoga kunjungan kami hari ini memberikan dampak positif bagi perkembangan siswa dan membantu memperkuat kedisiplinan mereka. Kami siap terus mendukung dan menjalin kerjasama yang baik dengan sekolah untuk menciptakan generasi muda yang tangguh dan berkarakter." Pungkas Sertu Sutikno.

Diharapkan bahwa kegiatan ini akan memberikan dampak yang positif bagi

perkembangan siswa dan akan terus menjadi bagian dari upaya Babinsa dalam mendukung pendidikan dan pembentukan karakter generasi penerus bangsa.

Mari kita dukung terus upaya positif dari Babinsa dalam memberikan kontribusi bagi pendidikan dan pembinaan karakter generasi muda Indonesia.

(Pendim\_0829)